



Partido Justicialista y Cristina Fernández saludan triunfo en Provincia de Buenos Aires

Description

(Buenos Aires) La expresidenta Cristina Fernández y la dirección del Partido Justicialista (PJ) en Provincia de Buenos Aires (PBA) saludaron hoy a los bonaerenses por el triunfo en los comicios legislativos en el distrito más relevante de Argentina.

«Con responsabilidad democrática decidimos ponerle un límite a Javier Milei», sentenció en un mensaje dirigido al festivo acto para celebrar la victoria en las urnas de Fuerza Patria, este domingo.

Contados más del 96 por ciento de los votos el frente Fuerza Patria superó 47,25 por ciento a la coalición La Libertad Avanza-Propuesta Republicana (LLA-PRO), con a 33,7 por ciento, cuando el presidente Milei auguraba que su alianza pintaría la provincia de violeta (el color de su partido), arrasaría con el peronismo y «clavaría los clavos del ataúd del kirchnerismo».

«Quiero enviarle un saludo al pueblo de mi querida provincia de Buenos Aires, a todos y cada uno de los ciudadanos y ciudadanas que participaron de esta jornada realmente histórica, en la que con muchísima responsabilidad democrática decidieron ponerle un límite a un Presidente que no parece comprender que debe gobernar para para todos, para los que lo votaron y para los que no también», recalcó.

La exjefa de Estado y titular del peronismo nacional dijo «sinceramente» esperar que «este pronunciamiento popular» le permita comprender a Milei «que no se puede ejercer la primera magistratura en la forma que lo hace».

Para Cristina, si bien se trató de una elección de medio mandato, el presidente «tiene la responsabilidad de escuchar al pueblo de la Provincia que representa casi el 40 por ciento del electorado nacional».

En ese sentido, le pidió a Dios «que le dé la serenidad y la sabiduría para hacerlo», porque «es lo que esperamos todos los argentinos esta noche».

La dirección del PJ en PBA subraya en un mensaje que los peronistas «no se quedaron en sus casas a pesar de que intentaron amedrentarlos y proscribieron a la principal opositora al gobierno».

«Votar por Fuerza Patria es dar un paso en pos de frenar tanto insulto, tanto agravio, tanto maltrato, tanto desatino y tantas injusticias», recalca.

Destaca que «el peronismo se organizó una vez más, y salió a disputar su presente para construir un futuro donde reine el amor y la igualdad. Eso no será posible si el FMI sigue conduciendo el destino de nuestra Patria».

«Hoy comenzamos a recuperar la autoestima, necesitamos más fuerza para impedir la reforma laboral y previsional que Milei le prometió a Giorgieva», precisa en referencia a la directora general del Fondo Monetario Internacional, Kristalina Giorgieva.

La autoridad bonaerense del PJ que dirige Máximo Kirchner concluye que «el camino es más peronismo, y el 26 de octubre hay que demostrarlo», en alusión a las elecciones legislativas nacionales para el Congreso de la Nación.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025